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СУЩНОСТЬ И НЕОБХОДИМОСТЬ ПРОВЕДЕНИЯ РЕГИОНАЛЬНОЙ ДЕМОГРАФИЧЕСКОЙ 

ПОЛИТИКИ 

 

Н.Г. Каберты, А.Ф. Гайтова 

 

Проведен анализ демографической ситуации в РСО-Алания. Выявлены главные угрозы 

демографического развития региона и обоснована необходимость разработки действенной 

демографической политики в РСО-Алания. Определены подходы к содержанию демографической политики 

региона. Региональная демографическая политика должна быть разработана и реализована с учетом 

социально-экономических, этнических, конфессиональных, исторических и других особенностей региона.    
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N.G. Kaberty,  A.F. Gaytova 

Essence and necessity to hold regional demographic policy 

The analysis of the demographic situation in the Republic of North Ossetia-Alania is held. It is identified the 

main threats to the demographic development of the region and the necessity of developing an effective 

demographic policy in the Republic of North Ossetia-Alania. It is given the approaches to the content of the 

demographic policy of the region. Regional population policy should be developed and implemented taking into 

account the socio-economic, ethnic, religious, historical and other characteristics of the region. 
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